

Protocole COVID19 – Fête de la Saint-Jean-Baptiste, jeu. 24 juin de 18h à 21h Jardin de l'AFK

Mis à jour le 27 mai 2021

ENGLISH BELOW



Durant l'Automne 2020, l'Association Francophone a publié un protocole COVID19 afin d'accompagner la reprise progressive des activités (disponible sur notre site internet).

L'évènement du 24 juin se tiendra en respectant scrupuleusement les consignes sanitaires provinciales en vigueur (qui fait suite au plan de déconfinement provincial du 25 mai 2021).

Pour cela, l'Association prendra les mesures suivantes :

- 50 personnes maximum seront présentes à la soirée (en incluant l'équipe d'organisation).
- Le public est invité à s'inscrire obligatoirement pour participer à la soirée.
- Le public entrera dans le jardin (arrière-cour) par l'entrée située le long de la rue Juniper. Un accueil par un bénévole sera effectué afin de placer les familles aux tables désignées.
- Du gel hydro-alcoolique et des masques seront disposés à l'entrée du jardin et au buffet-barbecue
- Le public adulte devra obligatoirement porter un masque lors qu'il est debout ou se déplace autour de sa table (pour accéder au buffet-barbecue, aux toilettes ou au parcours photo).
- De manière générale, la règle des 2 mètres entre personnes n'appartenant pas au même foyer est la norme.
- Des tables de 6 personnes seront installées en respectant les règles de distanciation sociale
- Chaque table comportera 6 personnes maximum, issues du même foyer ou de la même bulle sociale
- Le service de nourriture se fera exclusivement par quelques bénévoles désignés. Le public aura accès à un repas comportant des hot-dogs, salades et accompagnements disposés dans de la vaisselle jetable. S'il le souhaite, le public pourra demander à être servi par un bénévole. Il n'y a pas de self-service.
- Les boissons devront être apportées par le public. Des gobelets jetables seront mis à sa disposition.
- Des poubelles seront disposées dans le jardin pour les déchets. Le public sera invité à jeter lui-même ses déchets en quittant l'évènement.
- Les personnes présentant des symptômes de la COVID19 doivent rester chez elles
- Un affichage avec le rappel des consignes COVID19 et une signalétique adaptée seront mis en place. Les employés et bénévoles veilleront au respect des règles
- Le présent protocole sanitaire sera transmis au public quelques jours avant l'évènement et consultable sur le site internet de l'association.

Respecter les règles sanitaires aujourd'hui, c'est accélérer la reprise de nos activités et de nos retrouvailles dans les meilleures conditions !

Contact : Association Francophone de Kamloops,
348 Fortune Drive, KAMLOOPS BC
250-376-6060 / administration@francokamloops.org

COVID19 Protocol - Fête de la Saint-Jean-Baptiste, Thursday June 24th from 6:00pm to 8:00pm- AFK backyard

Lastest update May 27, 2021



During Fall 2020, the AFK published a COVID19 protocol to support the gradual return of activities (available on our website). The event on June 24 will be held in strict respect of the current Provincial health instructions (which follows the provincial guidelines of May 25, 2021).

For this, the Association will take the following measures:

- 50 people maximum will be present at the event (including staff members).
- The public has to register to participate in the event.
- The public will enter the garden (backyard) through the entrance located along Juniper Street. A volunteer will be guiding the families to designated tables.
- Hand sanitizer and masks will be placed at the entrance to the garden and at the start of the buffet.
- The adult public must wear a facial mask when standing or moving around their table (to access the barbecue buffet, the toilets, or the photo exhibit).
- In general, 2 meters must be kept between people not belonging to the same household.
- Tables of 6 people will be set up to respect the rules of social distancing
- Each table will have a maximum of 6 people, from the same household or the same social bubble
- The food service will be done exclusively by a few designated volunteers. The public will have access to a meal including hot-dogs, salads, and side dishes , as well as disposable dishes. Volunteers will be serving seconds if asked; there will be no self-service.
- Bring your own bottle. Disposable cups will be available if needed.
- Garbage cans will be placed in the garden for waste. The public will be asked to throw their trash away themselves when leaving the event.
- People with symptoms of COVID19 must stay home
- A display with a reminder of COVID19 instructions and appropriate signage will be put in place.
- Employees and volunteers will ensure that the rules are followed
- This health protocol will be sent to the public a few days before the event and can be viewed on the association's website.

Contact : Association Francophone de Kamloops, 348 Fortune Drive, KAMLOOPS BC

250-376-6060 / administration@francokamloops.org